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令和５年１２月２０日（水）午後４時 00分、豊橋市教育委員会定例会を教育委

員会室において開催し委員を参集す。 

 

出席委員 

 

山 西 正 泰 教育長、渡 辺 嘉 郎 委 員、内 浦 有 美 委 員、 

中 島 美奈子 委 員 

 

欠席委員 

 

西 島   豊 委 員 

 

 

説明のため出席した職員 

 

豊橋市教育委員会事務局        種 井 直 樹  教 育 部 長 

                    

浅 倉 淳 志  教育政策課長 

 

鈴 木 秀 典  学校教育課長 

 

鈴 木 常 浩  教 育 会 館 長 

 

若 子 尚 弘  保健給食課長 

 

松 井 清 和  生涯学習課長 
 

岡 田 亘 世  美術博物館長 

 

吉 川 博 章  科学教育センター長 

 

坂 本 博 一  自然史博物館長 

 

齋 藤   敏  図 書 館 長 
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議 事 日 程 

 

１１月定例会会議録の承認 

 

 

１ 議案 

議案第５０号 令和５年度豊橋市一般会計教育費補正予算（追加）について 

（１２月定例会） 

 

２ 報告事項 

（１） 令和５年１２月市議会定例会における一般質問等について 

 

 

３ 定例会の日程等について 
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（教育長） 

それでは、ただ今から、豊橋市教育委員会１２月定例会を開催します。 

最初に、会議録署名者の決定をしたいと思います。教育委員会会議規則第 

２３条により、私から指名させていただきます。 

今回は、渡辺委員と内浦委員にお願いしたいと思いますが、ただ今の指名

にご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、そのように決定いたしました。 

 

それでは、議事日程に沿って進めてまいりたいと思います。 

「１１月定例会の会議録の承認」ですが、これについて何かご意見はござ

いませんか。 

 

（｢特になし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

特にご意見、ご質問もありませんので、この内容により公開して参ります。 

 

それでは、「日程第１ 議案」に移りたいと思います。 

議案第５０号「令和５年度豊橋市一般会計教育費補正予算（追加）について

（１２月定例会）」を事務局から説明してください。 

 

■ 教育部長、教育政策課長、学校教育課長、生涯学習課長 議案第５０号説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問などはございませんか。 

 

（渡辺委員） 

  性被害防止対策について、くすのき特別支援学校ではパーテーションを導

入し、児童クラブではカメラの導入を行うということですが、異なった対応を

行うのはなぜですか。 

 

（生涯学習課長） 

  児童クラブでは、屋外や複数の教室を使用した活動を行うこともあるため、

ポータブル式のカメラを使用して抑止力を確保したいと考えています。 
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（中島委員） 

  他市では、スタッフによる児童の性被害がありました。外部者だけでなく、

内部者からの性被害防止についても考慮していただければと思います。 

 

（内浦委員） 

  性被害防止に関しては、小学校の早いうちからプライベートゾーン等につ

いて教えることも必要かと思います。 

 

（教育長） 

その点については、包括的性教育の観点から現在模索をしています。 

 

（渡辺委員） 

  給食費予算について、公費負担の範囲はどのようになっていますか。 

 

（教育部長） 

  現在の給食費は、元々の給食費部分と物価高騰部分で構成されています。 

このうち、物価高騰部分については物価高騰対策として全額を公費負担します。

元々の給食費部分については半額を公費負担し、残り半額を本人負担とします。 

 

（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

 

（教育長） 

それでは、議案第５０号は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（｢異議なし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、議案第５０号は原案のとおり決定いたしました。 

それでは次に、「日程第２ 報告事項」に移ります。 

報告事項（１）「令和５年１２月市議会定例会における一般質問等について」

を事務局から説明してください。 

 

■ 教育政策課長 説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問などはございませんか。 
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（渡辺委員） 

  のびるん de スクールで AED の講習は行っているのでしょうか。 

 

（生涯学習課長） 

  各学校で全学年１回は行われており、好評をいただいております。 

 

（渡辺委員） 

  扱ったことがあるということが大切なので、継続していただきたいと思い

ます。 

 

（教育長） 

  今回、エールームに関する質問の中でメタバース（仮想空間）について言及

がありました。今後の不登校対策として、メタバースによる居場所づくりをど

のように考えるか、一つ委員の皆さんにご意見を伺えればと思いますが、いか

がでしょうか。 

 

（渡辺委員） 

  最初からメタバースによる居場所づくりを行うことは難しいと思います。

ただ、不登校の子どもたちに対して学習の機会をつくることは大事ですので、

リモート授業等は積極的に行うべきだと思います。 

  一方で、メタバースによる居場所づくりが、利用する子どもたちの将来にど

のように影響するかはわからないので、慎重に検討する必要があります。 

 

（教育長） 

ありがとうございます。ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

 

なければ、次に「日程第３ 定例会の日程等について」です。事務局から説

明をしてください。     

 

■教育政策課長 説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。 

ないようでしたら、以上をもちまして、本日の予定を終了いたします。 

ありがとうございました。 
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午後４時５５分  閉会 

 

豊橋市教育委員会教育長 

 

委 員 

 

委 員 

 

 


